

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 22.07.2019

Anwesende

Vorstand: Patrick Sailer (2. Vorstand, Saal), Dennis Pohnke (1. Vorstand)

Referenten: Thilo Seifermann (Lounge 3), Frédéric Sonak (Musik& Kultur), Maud Hofmann (Service-Point 2), Tanja Lemke (ServicePoint 1), Julia Seifermann (Lounge 1), Vlad Melnichenko (Lounge 2), Konstantin Reifsteck (Sport), Dario Rattan (Soziales), Lara Kees (Öffentlichkeit), Kevin Rötzer (Technik), Deha Balkis (Fahrradwerkstatt), Elora Oswald (Küche)

Entschuldigt: Thomas Goette (Computer),

Gäste: Larissa Räuchle, Katharina Blens, Jeremias Haberland, Nam Chu

Protokoll: Julia Seifermann

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokoll vom 08.07.2019

(9 : 0 : 4) (dafür : dagegen : Enthaltung)

Damit wurde das Protokoll angenommen.

Aktuelle Projekte

2. Volleyballfeld

Die Abzieher für das Volleyballfeld sollen zukünftig beim Volleyballfeld liegen und nicht mehr im ServicePoint. Als Diebstahlschutz könnten die Geräte mit Ketten an der Netzhalterung befestigt werden. Konsti kümmert sich darum.

3. Basketballnetz

Neue Basketballnetze wären super, da die alten kaputt sind. Konsti kümmert sich darum.

4. Lounge

Julia würde gerne die Lounge redekorieren und gemütlicher gestalten.

Antrag: Zum redekorieren der Lounge können bis zu 500 Euro verwendet werden.

(8 : 0 : 6)(Ja : Nein : Enthaltung)

Damit wurde der Antrag angenommen.

5. Barvertrag

Bei der Übernahme der Bar soll zusätzlich zum Entwicklungskreis eine externe Geschäftsführung eingestellt werden.

Antrag: Jeremias Haberland wird als Berater für die Soziokratie befristet eingestellt (Details siehe Arbeitsvertrag).

(11 : 2 : 1) (Ja : Nein : Enthaltung)

Damit wird Jeremias Haberland als Berater eingesetzt.

To-Do: Buchhaltungssoftware muss noch eingerichtet werden, Website und Emailverteiler müssen überarbeitet werden -> Umgang mit Datenschutz (Cloud-System?)

Sobald die Beraterstelle wegfällt wird über das Gehalt des Entwicklungskreises geredet.

6. Geschäftsbetrieb

Garderobe:

Problem: Ineffizienz der Garderobe (zu viele Leute für zu wenig Arbeit)

Lösungsvorschläge: Die Mitarbeiter an der Garderobe, die zwischen Anfang und Ende der Schicht überflüssig sind werden anderweitig eingesetzt (Bar, Flaschen sammeln, aufräumen etc.)

Preise:

Problem: Preise sind zu teuer.

Lösungsvorschläge:

→ Happy Hour am Anfang

Die Zahlen der Buchhaltung werden angeschaut anhand derer ein preisliches Konzept erstellt werden kann.

Lärmbeschwerden:

Problem: Lärmbeschwerden durch WGS

Lösungsvorschläge:

→ Happy Hour -> WGs kommen in das TIK zum Vortrinken-> Lounge öffnen um ihnen gemütliche Sitzgelegenheiten zu bieten (Garderobe evtl. in die Sansibar und Musikräume verlegen, Lounge allerdings schließen sobald der große Saal aufmacht)

→ Atmosphäre generell verbessern

Lichtjokey

Problem: kostet Geld und ist eigentlich unnötig

Lösungsvorschlag: Lichtjokey weglassen und dafür ein Programm für das Licht schreiben

TIK Name

- a) Jeder schreibt Namen in ein GoogleDoc Dokument bis Mittwoch, bis Donnerstag muss jeder abstimmen welche 5 Namen er am besten findet, die 5 Namen mit den meisten Stimmen werden über ein Tablet ausgegeben an der Semesterabschlussparty und über FB um die Leute darüber abstimmen zu lassen
- b) Umfragebogen der in die Briefkästen geworfen werden, bei der Semesterabschlussparty ausgelegt wird und auf Facebook gepostet wird.

(1:11: 3) (a : b : Enthaltung)

Ein Umfragebogen wird erstellt.

Frage 1: Name?

Frage 2: Was stört euch?

Frage 3: Was wünscht ihr euch?

→ Öffentlichkeit kümmert sich darum

Ziel: Fachschaften positiver stimmen, Rene (der die Kneipentouren macht) ist schon dabei mit den Fachschaften zu reden (evtl. kleine Kooperation mit den Juristen -> Bierpongturnier in der Stusie nach Ihrer Kneipentour inkl. anschließender Party unten im TIK)

→ Mehrere Fachschaften zusammenlegen für Partys

→ Fachschaftsverträge anschauen und attraktiver gestalten

Attraktivität für höhere Semester:

Probleme: Getränkeauswahl zu eintönig und billig, immer dieselben Partys, DJs immer dieselben

Lösungsvorschläge:

→ SubTiK bar könnte genutzt werden um qualitativ hochwertige sachen auszugeben an Whisky etc.

Treffen mit der Bar um weitere Details zu besprechen: Dienstag 30.07.19 17 Uhr!

Nächste Sitzung

am 05.08.2019